

Ibadah Doa Malang, 20 April 2010 (Selasa Sore)

digabung dengan Ibadah Doa Puasa Session III

Pelajaran tentang Kaki Dian Emas/ Pelita Emas/ Kandil.

Keluaran 25:31-32

25:31. *"Haruslah engkau membuat kandil dari emas murni; dari emas tempaan harus kandil itu dibuat, baik kakinya baik batangnya; kelopaknya--dengan tombolnya dan kembangnya--haruslah seiras dengan kandil itu.*

25:32 *Enam cabang harus timbul dari sisinya: tiga cabang kandil itu dari sisi yang satu dan tiga cabang dari sisi yang lain.*

Kaki dian emas terdiri dari 3 bagian:

1. kaki
2. batang
3. cabang-cabang (6 cabang: 3 di kanan, 3 di kiri).

ad. 1. Kaki = dasar = pendirian gereja Tuhan.

Efesus 2:19-20

2:19 *Demikianlah kamu bukan lagi orang asing dan pendatang, melainkan kawan sewarga dari orang-orang kudus dan anggota-anggota keluarga Allah,*

2:20 *yang dibangun di atas dasar para rasul dan para nabi, dengan Kristus Yesus sebagai batu penjuru.*

Ada 2 macam dasar gereja:

1. Yesus sebagai batu penjuru --> korban Kristus.

1 Petrus 2:6-7

2:6 *Sebab ada tertulis dalam Kitab Suci: "Sesungguhnya, Aku meletakkan di Sion sebuah batu yang terpilih, sebuah batu penjuru yang mahal, dan siapa yang percaya kepada-Nya, tidak akan dipermalukan."*

2:7 *Karena itu bagi kamu, yang percaya, ia mahal, tetapi bagi mereka yang tidak percaya: "Batu yang telah dibuang oleh tukang-tukang bangunan, telah menjadi batu penjuru, juga telah menjadi batu sentuhan dan suatu batu sandungan."*

Kalau kita berdiri di atas korban Kristus, maka kita tidak akan dipermalukan, tetapi akan dipermuliakan.

2. Para rasul dan para nabi --> pengajaran yang benar yang tertulis dalam Alkitab, yang dibukakan rahasianya, yaitu ayat menerangkan ayat.

2 Samuel 22:31-32

22:31 *Adapun Allah, jalan-Nya sempurna; sabda TUHAN itu murni; Dia menjadi perisai bagi semua orang yang berlindung pada-Nya.*

22:32 *Sebab siapakah Allah selain dari TUHAN, dan siapakah gunung batu selain dari Allah kita?*

Yesus sebagai batu penjuru = Yesus sebagai gunung batu.

Firman pengajaran yang benar = gunung batu.

Kalau gereja Tuhan berdiri di atas korban Kristus dan firman pengajaran yang benar = gereja Tuhan berdiri di atas gunung batu.

Praktek berdiri di atas korban Kristus dan firman pengajaran yang benar:

1. Jujur; jika ya katakan ya, jika tidak katakan tidak, di luar itu adalah dari si jahat.

Matius 5:37

5:37 *Jika ya, hendaklah kamu katakan: ya, jika tidak, hendaklah kamu katakan: tidak. Apa yang lebih dari pada itu berasal dari si jahat.*

2. Taat dengar-dengaran pada firman pengajaran yang benar, apapun resikonya.

Matius 7:21-25

7:21. *Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.*

7:22 *Pada hari terakhir banyak orang akan berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan, bukankah kami bernubuat demi nama-Mu, dan mengusir setan demi nama-Mu, dan mengadakan banyak mujizat demi nama-Mu juga?*

7:23 *Pada waktu itulah Aku akan berterus terang kepada mereka dan berkata: Aku tidak pernah mengenal kamu! Enyahlah dari pada-Ku, kamu sekalian pembuat kejahatan!"*

7:24 "Setiap orang yang mendengar perkataan-Ku ini dan melakukannya, ia sama dengan orang yang bijaksana, yang mendirikan rumahnya di atas batu.

7:25 Kemudian turunlah hujan dan datanglah banjir, lalu angin melanda rumah itu, tetapi rumah itu tidak rubuh sebab didirikan di atas batu.

Tidak jujur dan tidak taat = penjahat, pelitanya pasti padam dan akan roboh.

Berdiri di atas gunung batu = jujur dan taat.

Kalau jujur dan taat, kita sedang berada dalam tangan belas kasihan Yesus sebagai gunung batu yang kokoh.

Hasilnya:

1. Tangan Gembala Agung:

- o Memberi kemenangan atas musuh-musuh, menyelesaikan semua masalah, membuka pintu-pintu yang tertutup.

Kejadian 49:22-24

49:22. Yusuf adalah seperti pohon buah-buahan yang muda, pohon buah-buahan yang muda pada mata air. Dahan-dahannya naik mengatasi tembok.

49:23 Walaupun pemanah-pemanah telah mengusiknya, memanahnya dan menyerbunya,

49:24 namun panahnya tetap kokoh dan lengan tangannya tinggal liat, oleh pertolongan Yang Mahakuat pelindung Yakub, oleh sebab gembalanya Gunung Batu Israel,

- o Memelihara kita di tengah krisis yang dahsyat, malah Yusuf dipakai bisa membagi makanan, yang berarti ada kelimpahan.
- o Menuntun kita ke masa depan yang indah, berhasil, dan bahagia; sampai menuntun kita ke tempat penggembalaan terakhir di Yerusalem Baru.

Wahyu 7:17

7:17 Sebab Anak Domba yang di tengah-tengah takhta itu, akan menggembalakan mereka dan akan menuntun mereka ke mata air kehidupan. Dan Allah akan menghapus segala air mata dari mata mereka."

2. Tangan Mempelai Pria Sorga akan menyucikan dan memandikan kita, sampai menyempurnakan kita.

Ulangan 32:4

32:4 Gunung Batu, yang pekerjaan-Nya sempurna, karena segala jalan-Nya adil, Allah yang setia, dengan tiada kecurangan, adil dan benar Dia.

Menyucikan dan memandikan kita adalah dengan air dan firman, sampai tidak bercacat cela lagi, sampai sempurna dan menjadi mempelai wanita yang siap menyambut kedatangan Tuhan kedua kali.

Tuhan memberkati.